



# Gaza-Palestine.org

Espace web multilingue de liberté  
pour préserver et valoriser  
l'art et la culture  
du Peuple de Palestine



Cadeau de notre amie peintre Eman Qebalan  
© Gaza-Palestine.org

L'équipe de <Gaza-Palestine.org> a puisé sa motivation dans divers témoignages et documents.

## La haine et la guerre

- > **tuent** les enfants et les familles,
- > **anéantissent** les systèmes de santé et d'éducation,
- > **saccagent** les terres et les récoltes,
- > **détruisent** les maisons et les lieux de vie,
- > **s'accaparent** les territoires par la violence pour rayer les populations des cartes.

Mais **l'art, la culture et l'histoire d'un peuple ne doivent pas mourir !**

Ils doivent **survivre et se renforcer.**

**La mémoire collective résiste et ancre** ce peuple d'autant plus fort dans l'avenir.

**Voulez-vous vous joindre à nous** pour rassembler les témoignages, les artistes, la vie de **courage** et de **résistance** du **Peuple de Gaza et de Palestine** ?

## Construisons ensemble cet outil web **solidaire** :

Les responsables du site web hautement sécurisé le développent sur leur serveur propriétaire indépendant, basé en Europe et en respect du RGPD.

Nous y publierons, en français et en anglais (avec vos traductions en arabe), ce qui illustrera Gaza et la Palestine :

- liste d'éléments existant déjà en ligne (livres, articles, sites web ou réseaux sociaux);

- sections d'**art** : écriture, art, peinture, graphisme, photographie, artisanat, musique, danse, cinéma, théâtre, gastronomie, histoire, architecture, ... ;

- sections d'**histoire et de mémoire collective** : réalisation et publication de témoignages, récits et vidéos;

- toute idée pour **maintenir la Palestine en vie** par-delà l'**anéantissement tendant au génocide** dont **son Peuple est la cible.**

**Vous connaissez des artistes, des sources, des liens, vos propres œuvres ou récits à publier** sur notre portail ?

Contactez-nous en complétant **ce formulaire** :

> [www.gaza-palestine.org/fr/contact-registration.html](http://www.gaza-palestine.org/fr/contact-registration.html)



**Merci** déjà pour votre message et **bienvenue** sur [www.Gaza-Palestine.org](http://www.Gaza-Palestine.org) !



# Gaza-Palestine.org

A multilingual web space of freedom  
to **preserve** and **promote**  
the **art** and **culture** of  
the **People of Palestine**



Gift from our friend painter Eman Qeban  
© Gaza-Palestine.org

The team of <Gaza-Palestine.org> drew its motivation from various testimonies and documents.

## Hatred and war

- > **kill** children and families,
- > **wreck** health and education systems,
- > **ravage** land and crops,
- > **destroy** homes and places of life,
- > **usurp** territories by violence to eliminate people off the map.

But **the art, culture, and history** of a people  
**must not die!**

They must **survive** and **get stronger**.

**Collective memory** resists and **anchors** this people all the more strongly in the future.

Would you like to join us in collecting testimonies, artists, the life of **courage** and **resistance** of the **People of Gaza and Palestine**?

## Let's build this web tool in solidarity together:

The website managers develop the **highly secured portal** on their independently owned server, based in Europe and in compliance with the GDPR.

We will publish, in French, English (with your translations in Arabic), what will illustrate Gaza and Palestine:

- list of **items already available** online (books, articles, websites or social networks);

- **sections of art**: writing, art, painting, graphic design, photography, crafts, music, dance, cinema, theater, gastronomy, history, architecture, etc.;
- **sections of history and collective memory**: production and publication of testimonies, stories and videos;
- any idea intended to **keep Palestine alive** beyond the **annihilation tending to genocide** of which **its People is the target**.

**Do you know artists, sources, links, your own works or stories** to publish on our website?

Contact us by filling in **this form**:

- > [www.gaza-palestine.org/en/contact-registration.html](http://www.gaza-palestine.org/en/contact-registration.html)



**Thanks** in advance for your message and **welcome** on [www.Gaza-Palestine.org](http://www.Gaza-Palestine.org) !